

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kepada Allah SWT Yang Maha Esa, karena atas berkat serta rahmat-Nya, saya dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Psikologi pada Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul.

Saya sebagai penulis menyadari bahwa tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, cukup sulit bagi saya untuk menyelesaikan skripsi ini. Oleh sebab itu, saya mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dr. Ir. Arief Kusuma Among Praja, MBA selaku Rektor Universitas Esa Unggul
2. Ibu Yuli Asmi Rozali, M.Psi., Psikolog sebagai Dekan Fakultas Psikologi sekaligus dosen pembimbing yang sudah membimbing saya dengan sabar, serta tidak lupa untuk menanyakan kabar dan menyemangati saat saya hingga akhirnya saya dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
3. Ibu Aisyah Ratnaningtyas, M.Psi., Psikolog dan Ibu Sri Handayani, SE, MM, M.Ak, CPMA selaku penguji satu dan penguji dua yang telah memberikan masukan dan saran untuk skripsi Saya.
4. Teman-teman responden yang sudah meluangkan waktu untuk ikut serta dalam penelitian ini.
5. Untuk almarhum Ayah yang selalu menjadi alasan bahwa Saya harus terus berjuang dan Ibu serta keluarga yang selalu menyemangati dan mendoakan kelancaran skripsi Saya, serta selalu memberikan wejangan agar Saya tidak menyerah dan terus berusaha sebaik mungkin untuk menyelesaikan skripsi ini.
6. Dina, Dilla, Kania, Lia, Ryadi, Wiwin, Aldi, Shafira, Atika, Buya, Abdul, Mieke, Hana, teman-teman psikologi 2018 yang telah memberikan motivasi, meluangkan waktu untuk belajar bersama, memberikan informasi, dan saling memberikan dukungan satu sama lain selama kurang lebih empat tahun ini. Davina Salindra yang selalu menemani dan memberikan semangat serta menjadi tempat Saya dalam berkeluh kesah. Bang Defrian, Bang Dhimas, Bang Lingga, Kak Desy, Bang Andi, Bang Yofri, serta tim dari Teras Rumah Grup yang bersedia menyediakan tempat dan selalu membantu dalam proses pembuatan skripsi ini. Teman-teman BEM Fakultas Psikologi Kabinet Bestari dan BEM Universitas Esa Unggul Kabinet Atma Baksya yang telah memberikan semangat dan doa kepada Saya. Kepada Kak Bella, Ausa, Kak Salsa, Aqil, Alysa, Deta, Raka, Hana, Adit, dan Gisel serta teman-teman di Sertifikasiku yang telah membantu dan menyemangati Saya. Serta kepada pihak-pihak lain yang namanya tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah ikut serta dalam membantu penyusunan skripsi ini hingga selesai.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati, penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun yang akan digunakan demi perbaikan dimasa yang akan datang. Besar harapan, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang memerlukannya.

Jakarta, 12 Agustus 2022

Muhammad Nur Huda